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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：大庭靖貴君

伊丹君、大村君、小島君、田中君、土屋君、中本君、山口（雅）君、

米山君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　澤田君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２２/３４　　 　　　６４．７１%　　　　２８/３４　　 　　　８２．３５%

２４/３３　　 　　　７２．７３%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　石井和郎君

8月6日　　  中山和雄君

8月9日　　　中山和雄君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

又、来週には会員増強委員会の勉強会が浜松にて行わ

れますので、会員増強委員会の篠木委員長と共に参加し

てまいります。

現在、国際ロータリー会員数は世界に120万人余りです。

参考までに、国際ライオンズクラブの会員数は140万人余

りとなっております。世界情勢は日々刻々と変化しておりま

す。ロータリーはこの変化に対しどのような活動をしていく

のか、対応が問われています。

せせらぎ三島ロータリークラブの皆様、「今までと同じ」を良

しとせず、進んで改革をしていきましょう。

①8月22日（木）三島西RCとの合同例会米山梅吉記念

館にて11時30分集合、11時30分～12時30分作業及び昼

食、12時30分点鐘、13時30分閉会。当日作業のできる服

装で又、車の乗り合わせも配慮願います。

②山本良一君の出席免除申請が提出され理事会で審

議されます。

③本日理事役員会を行います。

会員誕生日

 

小林　勝君：しばらく欠席して申し訳ありません。体調も良く

なり復帰します。よろしくお願いします。

岡　良森君：暑いですね。今日はこの後長女と二人で寝

台特急で倉敷・広島に行ってきます。一足早い夏休みで

す。

篠木喜世君：本日卓話です。宜しくお願いします。

藤川智徳君：8月の第1例会にスマイルします。

鈴木俊也君：アツイ！！頑張りましょう！！

スマイルボックス

　皆様、日々ロータリー活動に

尽力くださいましてありがとうご

ざいます。

先週7月27日、ロータリー財団

の勉強会が静岡にて行われま

した。当クラブは補助金の関係

で、私と共に国際奉仕委員会

の大庭委員長に参加していた

だきました。

入会記念日



第２回理事役員会報告

今日の料理

篠木喜世君

卓話

　本日の卓話は、会員増強・維持委員会委員長としての立

場から話をするようにとの要望を頂きました。そこで改めて

誰かをお誘いする上で、ロータリーについてどう話したらよい

か、ロータリーの活動をどう説明したらよいかと考えました。

そうしたら、自分が何もわかっていないことに気が付き、愕然

としました。いったい私はロータリーについて何を知っている

のだろうか、どんな活動をしてきたのだろうかと思いを巡ら

すと、ただ例会に出て食事をして帰るという事が主で、社会

奉仕についてもロータリーの様々な決め事についても、ほと

んど理解できていない自分に気が付きました。これでは卓

話などとてもできないと落ち込みかけた時、昔、ロータリーを

知ることになったころのことを思い出しました。

　私がロータリ―の名前を知ったのは、今から２０年以上前

のことです。その頃東京に住んでいた私は、子どもの友達つ

ながりで世田谷や川崎、港区などのロータリアンの方やその

ご家族と行き来する機会がありました。米山奨学生を引き

受けている家庭や、ロータリアンの子弟のホームステイを引

き受けている方などと交わる中で、「ロータリアンは社会的に

も人間的にも別格の人たちであり、オーラが違う！世界的に

もロータリアンの凄い繋がりがあるらしい！」という思いを抱

いていました。ホームステイに来る子供たちは、ロータリアン

の親を尊敬し、ロータリアンの子どもであることに誇りを持っ

ていました。彼らの言動や表情にはその自覚がしっかりと表

れていました。日本のロータリアンの方々は、皆その道での

第一人者、自分の生業を通じて社会に貢献しているという

誇りを持っていました。やはり立ち振る舞いに品格とオーラ

がありました。

　そのようなわけで、私のロータリーに対するイメージは、ロ

ータリーの活動や内容そのものより、まさに「人」、ロータリア

ン一人一人が、「ロータリー」だったのです。

このことに気が付いて、またまた私は愕然としました。「私は

一体ロータリーに入れていただいて良かったのだろうか。こ

のような器でよいのだろうか」と思い至り、これから努力し成

長していかなければ、ロータリアンとして失格だなと痛感し

たのです。

　一方それと共に、「そうか、ロータリーの会員増強を考える

時、何をしています、どういうことがありますなんて言わなくて

も良いんだ。＊＊さんを見て下さい。あの方が入っているの

がロータリーなんですよ。ぜひ、＊＊さんと同じ会に入ってく

ださい。共に世界に奉仕する視点を持ちましょう」などとお話

すればいいのだと気が付いたのです。

　ロータリーに入らなければ出会わなかった人、ロータリーに

入らなければ経験できなかったことを素直に伝え、とにかく

素晴らしいロータリアンの諸先輩方に会っていただくことが、

会員増強につながるのではないか、と思います。

　せせらぎ三島ロータリークラブには、素晴らしいロータリア

ンがいっぱいです。皆様がいる限り、我がクラブの会員増強

は大丈夫だと強く思っています。本年度、精いっぱい会員増

強に邁進しますので、皆様宜しくお願い致します。

開催日時：2019年8月2日　19時30分～19時45分

出席者　：山田会長・石井幹事・石井Ｐ会長・加藤正幸

　　　　　　矢岸貞夫・鈴木真知子・石井邦夫・大庭靖貴

　　　　　　藤川智徳・遠藤修弘・原兄多・服部光弥

①　会長挨拶

新年度がスタートして1か月が経ちました。

本年度第2回目の理事会となります。宜しくお願い致します

②　議題

１、山本良一君　出席免除の件

ご本人より定款第１２条第６節出席規定の免除（ｂ）に基づ

き「出席免除申請書」　の提出がございました。　➡　承認

２、ポリオ撲滅チャリティーコンサート（みしまプラザホテル

後援）協力の件

三島RC・CM瀬川さまより表題の申し込みがありました。

チケットは2,000円／枚　（せせらぎは20枚依頼有）

（内訳：2,000円　→　1,000円寄付・1,000円出演者謝礼）　

➡　承認

３、三島西RCとの合同例会の件（地区補助金事業：米山

梅吉記念館50周年前清掃作業）

開催日時：8月22日（木）11時集合（米山記念館）

内　　容：記念館周囲清掃および除草

スケジュール：11：30～12:00　清掃および除草

12：00～12:30　昼食　　12：30～開会点鐘　

卓話　矢岸貞夫君　　　13：30　閉会点鐘

服　　　装　：作業の出来る服装　（軍手は社会奉仕委員

会が準備）

お　願　い　：駐車場に制限がある為　出来るだけ乗り合

わせをお願いします。　➡　承認

４．9月14日に東レ研修センターにて開催する米山50周年。

登録料は10,000円／1名

せせらぎ三島ＲＣは当日、懇親会のお手伝い担当となっ

ていますので全員登録事業としたい。前理事会にて協議

『登録料については個人負担軽減を目的にクラブの積立

金を充当してはどうか？』　　　➡　承認

５．夏の家族会の件（親睦委員会）　　　➡　承認

６、国際奉仕委員会より補助金決定の報告およびミシン購

入金充当の件　　 ➡　承認　

★次回　第3回（9月度）理事会開催日　8月30日開催


